

QUERIDA NOVIA:

Soy Yasmin, y quiero que sepas que esta relación con Marcos no es nada sana, por eso estoy aquí para ayudarte con esto.

Cuando se arrodilló ante ti llorando para que no lo dejases, deberías haber sabido que solo se estaba riendo de ti para hacerte pensar que en realidad te amaba. El no debería de haberte prohibido hablar: tú eres adulta y madura y puedes seguir teniendo amigos. Solo tú decides si eres madura o no.

Cuando te pegó debiste habérselo dicho a tu madre o a alguien cercano a ti, no dejes que esto vaya a más. Mi consejo es que te sientes con tu madre a solas y le cuentes todo lo que te dijo y lo que te hizo, seguro que ella te apoyará y te entenderá, e impedirá que se haga la boda.

Cuando tus amigos se preocuparon por ti, ahí es cuando te deberías de haber dado cuenta de que a ellos sí que les importas y les preocupas, sin embargo a Marcos no.

Deberías alejarte de él y rehacer tu vida de nuevo junto a tus amigos o junto a un hombre que te quiera y te valore. Si Marcos te pide de rodillas que no lo dejes de nuevo, por favor, no te dejes manipular, no eres un títere, eres una persona: toma la decisión correcta.

No te calles las cosas, aquí estamos tus amigos y familiares para ayudarte con esto.

Espero haberte sido de ayuda